
PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL  MC  CARTAGENA,  SOBRE  ‘SEGUIMIENTO  DE  LA  SITUACIÓN  EN
MATERIA DE DEPENDENCIA DE NUESTRO MUNICIPIO’

Esta  Corporación  aprobó  por  unanimidad,  durante  el  Pleno  del  5  de  septiembre  del
pasado año, una moción impulsada por MC en la que, entre otras cuestiones, instábamos
al  Consejo  de  Gobierno  de  la  CARM  a  aumentar  en  un  12%  la  actual  asignación
presupuestaria que recibe Cartagena en materia de Dependencia de cara al presupuesto
regional de 2020, aumento que debería mantenerse durante el resto de la legislatura al
objeto de reducir un 70% la lista de espera que sufre Cartagena en Dependencia.

En  el  mencionado  Pleno  denunciamos que  casi  1.000  vecinos  de  nuestro  municipio,
reconocidos  como  beneficiarios  de  prestaciones,  se  encuentran  en  lista  de  espera,
superando ampliamente la media regional. Además, en cuanto al servicio residencial de
mayores, tan sólo contamos con un 2,25% de plazas acreditadas cuando según aconseja
la Organización Mundial de la Salud nos correspondería un 5%, a lo que hay que añadir
que el número de plazas públicas es de un 1,65%, situándose la media nacional en un
2,48%.

Este déficit de plazas públicas podría ser paliado convirtiendo las instalaciones del antiguo
Hospital  Naval  en  una  residencia  pública  para  personas  mayores  como  reclama  el
colectivo Yayoflautas de Cartagena, siempre que no prospere alguno de los usos que se
han propuesto para este inmueble durante los últimos años.

A esta iniciativa en materia de Dependencia le sumamos un mes después otra destinada
a promover políticas en beneficio de las personas mayores con la creación del Consejo
Asesor Municipal, un ente consultivo y de participación cuya constitución fue rechazada
por el Gobierno local.

Transcurridos estos meses y ante la necesidad de que los presupuestos de la Comunidad
Autónoma para el año 2020 recojan el aumento de la cantidad que recibe Cartagena en
materia de Dependencia,  el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Ha realizado el Gobierno municipal alguna gestión con el Ejecutivo regional para
que  mejore  el  trato  que  reciben  los  ciudadanos  de  Cartagena  en  materia  de
Dependencia,  de  acuerdo  con  la  mencionada  moción  aprobada  el  5  de
septiembre? 



Cartagena, a 15 de enero de 2020

         Fdo. José López Martínez                                          Fdo. Enrique Pérez Abellán
        Concejal-portavoz Grupo municipal MC                             Concejal Grupo municipal MC

               

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA





 






